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ビーバー隊｜カントリーデー／梨もぎ 

ボーイ隊｜カントリーデー／オーバーナイトハイク 

カブ隊｜カントリーデー／雨プロ（歌・ブーメラン作り他） 

会議報告 

会議予定 



2022 年 9 月 4 日（日） 

【カントリーデー】 

ビーバー隊 副長 

塩見 正人 

今回は、ボーイスカウト日本連盟が実施する「プラごみバスターズ

大作戦」に参加しました。玉川総合支所に集合。みんなで日本連

盟が作成した導入動画を視聴し、今日の目的を確認しました。そ

の後、軍手とゴミ袋を持ち、等々力渓谷～多摩川河川敷までゴミを拾いながらハイクをしました。拾ったごみはゴミ

拾いアプリ「ピリカ」で登録し、プラごみバスターズとして記録しました。多摩川河川敷では等々力渓谷からの河口

で河川の中のごみをみんなで手分けして拾いました。拾ったごみは全部で 45L 袋 3 袋程度になり、スカウトが汗

をかきながら一生懸命拾い集めました。 

最後は、カブ隊、ボーイ隊のお兄さんたちと合流しベンチャー隊、ローバー隊が企画してくれた「暗夜行路」を楽

しんで、再び玉川支所まで歩いて帰り解散しました。 

夏のぶり返しのような暑さの中、汗びっしょりでごみを拾い、河川敷で遊んだ一日でした。 

2022 年 9 月 11 日（日） 

【梨もぎ】 

ビーバー隊 副長 

塩見 正人 

毎年恒例になっている、9 月の梨狩りプログラム。スカウトもさることながら、親御さんにも人気の企画です。今回

はちょっと早めに 8：45に玉川総合支所に集合。すでにプログラム

を知っているスカウトはワクワクしてはしゃぎ回っていましたが、これか

ら電車に乗っての移動なので堀江副長から注意事項を聞いてしっ

かり車内の約束をしました。今日は、ベンチャー隊から青木スカウト

が付き添いにきてくれました。菊章の先輩スカウトを目の前に、はじ

めは恥ずかしがっていたスカウトも帰り際には仲良くしていました。 

電車を乗り継ぎ、登戸駅から少し歩いて、いつもお世話になって

いる三平（みつひら）果樹園さんに到着。かわいい案内係の誘

導で梨園の中へ移動。係の方の話を聞いて一家族 3 つの梨をも

ぐことにしました。大人には腰をかがめないときつい梨園の棚も子ど

もにはちょうどいい高さのようで、スカウトは少しでも大きそうな梨を

探して梨園を縦横無尽に歩きまわります。自分の袋に名前を書い

てまとめて清算をし、果樹園の前で写真を撮って帰路につきまし

た。電車のマナーも非常によく、乗り換えもスムーズに行えました。

少しずつ公共マナーを学びながら、またみんなで少し遠くへ行ける

企画をどこかでやれたらなと思います。 



2022 年 9 月 4 日（日） 

【カントリーデー】 

カブ隊 副長 

保科 哲也 

9 月 4 日 晴れ 28℃  

台風の影響も少なく、団行事カントリーデーに参加

出来ました。9 時、等々力駅玉川総合支所の中央

にあるコミュニティ広場に集合。本日の清掃活動の目

的 とコース ゴミの分別方法を説明しました。 

コースは、①玉川総合支所から目黒通りにそって歩

き、ゴミを拾って多摩川河川敷に出るコース、②玉川

総合支所からゴルフ橋を渡って等々力渓谷の外側の

道を歩いてゴミを拾うコースの 2 つになりました。今回

等々力渓谷を歩いて清掃するコースは、ビーバー隊に

お願いしました。玉川総合支所から目黒通りコースを、

2 組 3 組、デンリーダーと保科、 ゴルフ橋を渡って渓

谷外側のコースを 1 組 4 組、各デンリーダーと土屋隊

長にお願いしました。 

2 つのコースとも道の

両側に別れてゴミを拾

ったので、約 1 時間半で 45L ごみ袋 2 個が満タンに

なりました。私の担当場所では、スカウト達がトングを

使って丁寧に真剣にゴミを拾っていました。 

団集会では、ゲーム：

暗夜行路を行いました。

ルールは 7 人の隊列で一

番後ろの人以外はネッチ

で目隠しをします。歩く・

曲がる・止まるは目隠しを

していない一番後ろのリー

ダーが、前の人の肩を叩く

回数と場所で決め、それ

を前に送っていきます。練習では私も参加して感触を

確かめました。目隠しと足場がでこぼこなので、緊張し

ました。本番では目標から大きくそれる隊列も有りまし

たが、カブスカウトたちは楽しんでいました。 

今回のカブスカウト達を見ていると、夏の舎営、団

キャンポリーを通じてたくましく成ったと感じました。帰り

は等々力渓谷を歩いて、12 時過ぎに解散しました。 



2022 年 9 月 18 日（日） 

【雨プロ（歌・ブーメラン作り・ロープ結び）】 

カブ隊 副長 

都筑 竜彦 

残念！雨天により雨プロに変更。歌、ロープ結びと、

なんと 5 年間温めていたブーメラン作りを行いました。 

3 枚の厚紙（方眼

紙）から作るブーメラ

ン、隊長による 120 度

の作り方のレクチャーが

あり、三角関数も出て

きました。 

頭を使った半日にな

りましたね。 

 

4 組 DL 

西山 武秀 

台風接近の雨天により、てくたくハイクは中止、雨プ

ロに。大変な大雨で、指導者・スカウトともに制服や

靴がびしょ濡れの状態で集合場所に集まりました。最

初に行ったのは歌。夏季舎営を思い出しながらみんな

で楽しく踊りました。続いてブーメラン作り。角度に慣れ

ないスカウトも多く苦戦しましたが、最終的にはしっかり

120 度のブーメランが完成しました。もちろんスカウト

達は大喜びで投げ合います。最後にロープワークをし

て、ひきとけ結び、本結び、ちょう結びを復習しました。

盛りだくさんの活動でした。 



3 組 うさぎ 

松本 航季 

今日は、ブーメランを作りました。角度をちょうせいし

たり、かんがえるのもむずかしかったです。ぼくのブーメラ

ンはよく飛びましたが、角度をちょっとまちがえたのでこん

どブーメランを作るときはもうちょっとうまく作りたいとおも

っています。それから今日作ったブーメランは家で妹と

遊びたいと思います。 

さいごに、次のイベントの赤い羽根ぼ金かつ動もが

んばりたいと思っています。 

4 組 くま 

植田 春貴 

今日は、雨が降ったからブーメラン作りしました。ブー

メラン作って投げてみたら、クルクル回って帰って来てビ

ックリしました。そして、組ごとに投げました。僕のは、う

まく帰ってきたり帰ってこなかったりするから、そこをもちょ

っと研究して上手く投げたいです。 

あと 1、3 組と 2、4 組で分かれてやった世田谷のカ

ブが集まってやった CP ラリーの結果で、世田谷 5 団が

一位を取れて嬉しかったです。 



2022 年 9 月 4 日（日） 

【カントリーデー】 

オットセイ班 

佐藤 瑠仁 

9 月 4 日、僕は多摩川の公園でカントリーデーをし

ました。僕はゲー厶をしました。その内容は、一番後ろ

の人は目隠ししないでゴールまで行くというゲームでし

た。途中、後ろの人の手が離れると怖くなります。僕の

いるオレンジ班は、ゴールのところをずっと回っていたと

聞きました。僕も、足場は不安定だしずっと回っていた

のでかなり目が回りました。でもこのゲームのおかげで、

ビーバーやカブと仲良くなれたんじゃないかなと思います。 

オットセイ班 

山口 ヤシュワント ライ 

カントリーデーでは、暗夜行路を楽しみ、良い結果

は出せなかったけど、遊び方がわかったので、経験を積

めたと思います。 

カモメ班 

秋山 慧至 

今日はカントリーデーでした。ビーバー、カブが活動し

ている間、僕たちはフライを立てていました。前より簡

単に立てられた気がして成長してるんだと思い、嬉しか

ったです。 

その後、ビーバー、カブと合流しゲームをやりました。

僕たちは 3 分 26 秒と 4 位でした。とても楽しかったで

す。 



カモメ班 

渋谷 陽太 

暗夜行路では、けっこう苦戦しましたが、徐々にコツ

をつかんでいき、本番では勝つことができました。とても

楽しかったです。 

フライをたてるのも大変でしたが、出来たときはうれし

かったです。 

またカブとかビーバーと一緒にやりたいです。 

トナカイ班 

佐藤 馨太 

カントリーデーに参加

して、ビーバーやカブのと

きとは違って、自分がボ

ーイとして下の学年の人

たちの面倒をみることを

体験して、「教えたり、まとめたりする」ことの難しさを感

じました。次は、分かりやすい言葉でできるだけ大きな

声で話していこうと思いました。 

 その日は、5 団対抗でムカデ競争みたいなことをし

ました。普通のムカデ競争とは違い、目かくしをしてやり

ました。目かくしをしていない後ろの人の指示について

いくのがなかなか難しかったです。 

今回のカントリーデーは、初めてのボーイスカウトとし

ての参加で思うように動けなかったけれど、キャンポリー

のときみたいに率先してできるようにがんばりたいと思い

ました。 

  



2022 年 9 月 23 日（金）～24 日（土） 

【オーバーナイトハイク】 

ボーイ隊 副長 

神田 雅代 

9 月 17～18 日に予定していたオーバーナイトハイ

クは、雨天のため延期。 

9 月 23～24 日にリスケしてトライ。 

またまた、事前から雨が予想されていたので、3 コー

ス考えて、兎にも角にも高尾駅まで行く。補給班は小

仏にてカップ麺を作るつもりでスタンバイ…。 

しかし案の定、雨（しかも台風の影響で大雨）。

21 時 40 分に、引き返してご近所レインナイトウォーク

に変更を決断。 

高尾駅で座標の読み取りを勉強して、菓子パンを

もらって二子玉川に折り返しました。 

0 時 12 分に二子玉川到着後、レインコートを着

て、ザックカバーをつけて、安全のために反射板を足に

巻き、自宅まで歩きました。 

何せ、深夜のことなので、小・中学生を 1 人にして

はいけない。スカウトの自宅の玄関まで送り届けながら、

雨の夜を歩くという訓練となりました。 

高尾山には行けなかったけど、スカウトにはいろんな

気づきがあって、良い訓練になったと思われます。 

雨の備えは気合が必要！ 

またいつか、どこかでリベンジしたいです。 

 

オットセイ班 

河田 陽太郎 

初めてのオーバーナイトハイクでした。雨の影響で、

山を登るということはできませんでしたが、二子玉川か

ら家まで帰るということになりました。でも高尾の駅で地

図の磁北線と座標を求めました。雨が激しい時もあり

ましたが、無事帰れました。とても疲れました。来年は

雨が降らずにオーバーナイトができると良いなと思いま

した。 

カモメ班 

秋山 慧至 

今回のオーバーナイトハイクは雨により中止になって

しまいましたが、地図を書くこと、覚えることができたの

で良かったです。帰りは雨が凄く、レインコートを着てい

るのに下着までびしょびしょになってしまいとても寒かっ

たです。雨は当分来て欲しくないと思いました。 

カモメ班 

菅家 知大 

ずっと楽しみにしていたけれど、途中で雨がひどくなっ

て高尾山に登れなかったのがとても残念だった。 

 

 



カモメ班 

渋谷 陽太 

予定では高尾駅から歩いて高尾山を登る予定でし

たが、雨の影響で登ることができず、二子玉川から家

まで歩くことになりました。 

本当は登りたかったので残念でしたが、また機会が

あったら登りたいです。 

 

トナカイ班 

佐藤 馨太 

オーバーナイトハイクでは、始めから不安定な天気

で大丈夫かなと思いながらの参加でした。頑張って八

王子までは行きましたが、残念ながら大雨になりました。 

帰りは雨の中を歩いて帰りましたが、足元が水浸し、

雨に濡れて荷物が重くなり、体も冷えてとても大変で

した。家に帰ってからの暖かいお風呂が最高でした。 

今回のナイトハイクで野生の動物が見れるかと思い、

夜のハイクを楽しみに思っていたので、ぜひまた、夜にア

タックしたいです。 

トナカイ班 

山口 祐 

今日は高尾山に行き、ナイトハイクの予定でしたが、

雨で中止となってしまいました。 

高尾まで行ったのに残念でしたが、地図の正しい読

み方がわかりました。手順が大変なのでしっかりと覚え

ておきたいです。 

  



 

 

◼ 団会議：10 月 1 日（土）20:00 @奥沢地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 10 月 15 日：尾山台フェスティバル、育成会バザー開催 

✓ CS 隊：PR 活動 

✓ BS 隊：交通整理奉仕 

 

⚫ 10 月 16 日：入団説明会（＠奥沢地区会館） 

✓ 活動見学は無し。 

 

⚫ 10 月 16 日：BS 講習会、3 名参加予定 

 

⚫ 令和 4 年度日連・東連表彰伝達 

 

⚫ 団キャンポリー決算報告 

✓ コロナ対策費相当分は、団会計予備費から追加補助で可決。 

 

◼ 育成会活動報告 

⚫ 9 月 4 日：育成会役員会 

✓ 尾山台フェスティバルバザーについて検討。 

 

⚫ 9 月 13 日：近隣小学校他、外部への広報チラシ印刷（入団説明会の案内） 

 

 

◼ 団会議：10 月 29 日（土）20:00- @尾山台地区会館 
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